

## **Kleidertauschparty des Tausch-Kreises-PAF erlebt erneut riesigen Zulauf**

Die kürzlich stattgefundenene Kleidertauschparty lockte wieder zahlreiche Besucherinnen und Besucher jeden Alters an, die auf der Suche nach neuen Stücken waren, um ihren Kleiderschrank damit aufzufrischen. Vor dem Pfarrheim bildete sich schon vor Veranstaltungsbeginn eine lange Schlange. In kürzester Zeit war dieses voller Besucher, die ihre mitgebrachten Kleidungsstücke präsentierten und selber gleich anfangen, zu tauschen.

Die Verantwortlichen freuten sich sehr darüber, dass sich wieder so viele durch die verschiedenen Stände und Kleiderstapel wühlten, um versteckte Schätze und persönliche Favoriten zu finden. Einige wurden sofort fündig, während andere etwas länger stöberten, um die perfekten Teile zu finden.

Die Auswahl an Kleidungsstücken war wieder einmal beeindruckend – von klassischen Basics bis zu auffälligen Kleidungsstücken war für jeden Geschmack und jeden Stil etwas dabei.

Und getauscht wurde wieder sehr viel. Nicht wenige verließen das Pfarrheim mit vollgepackten Taschen an Kleidungsstücken, Schuhen oder Accessoires, ohne auch nur ein Teil bezahlen zu müssen. Es herrschte eine gute Atmosphäre – die Freude der Besucherinnen und auch Besucher, die etwas Passendes gefunden haben oder auch ihre eigenen Kleidungsstücke in gute Hände abgaben, war ansteckend. „Ich bin beeindruckt, wie viele Teile tatsächlich getauscht werden und auf diesem Weg eine neue Besitzerin oder einen neuen Besitzer finden können“ so eine begeisterte Besucherin der Kleidertauschparty. Auch für das kulinarische Wohl war gut gesorgt. Dafür haben einige Mitglieder des Tausch-Kreises-PAF ein kleines, feines Buffet zusammengetragen.

Der Aufwand hat sich wieder gelohnt. Durch die bestens besuchte Kleidertauschparty konnten erneut ein Beitrag zur Müllvermeidung geleistet und dadurch Ressourcen gespart werden. Die Verantwortlichen zeigten sich am Ende der Veranstaltung sehr zufrieden. Alles was an dem Abend nicht getauscht wurde, kommt „GAIN“, einer weltweit tätigen Hilfsorganisation zu Gute.

Die Kleidertauschparty zum Motto „Frühjahr – Sommer“ war ein voller Erfolg und wird voraussichtlich im Herbst wieder organisiert.

Nähere Infos dazu finden sich zu gegebener Zeit auf der Homepage ([www.tausch-kreis-paf.de](http://www.tausch-kreis-paf.de)) und können auch der öffentlichen Presse entnommen werden.